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О том, чем живёт и как развивается единственный на весь микрорайон Южный детский
садик, в интервью «делу Принципа» рассказала заведующая МБДОУ детский сад №35
«Василёк» Ирина Гращенкова

  

Ирина Александровна возглавляет детский сад «Василёк» три года. Открыли его в
1977 году. Детский сад типовой, его плановая наполняемость - 110 детей: две ясельные
группы по 15 человек и четыре группы дошкольного возраста - по 20 человек каждая.
Однако сейчас в двух ясельных группах занимаются по 24 человека, а в четырёх
садовских - по 29 человек.

  

- Всего в детском садике 152 ребёнка, - рассказывает Ирина Гращенкова. - Желающих
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попасть к нам очень много. Тем более, в микрорайоне Южный активно строят новые
многоэтажные дома. Многие люди приезжают сюда жить с маленькими детьми, а
другого садика поблизости нет. Ближайший детский сад «Чайка» находится на
Рославльском шоссе, но до него много километров. Зато кадровой проблемы у нас нет:
садик укомплектован полностью. Помимо воспитателей есть логопед, социальный
педагог, музыкальный работник, весь необходимый обслуживающий персонал.

      

 

  

Когда три года назад Ирина Гращенкова приняла садик под своё руководство, он был не
в лучшем состоянии: как-никак в июле ему исполнится 35 лет. За это время удалось
сделать многое. В музыкальном зале провели ремонт: поменяли оконные блоки и
напольное покрытие. Кроме того, в зале появились новые портьеры и ковры. Поменяли
все межкомнатные двери в садике. В трёх группах заменили линолеум. Поменяли почти
30 оконных блоков, сделали ремонт в прачечной. Обновили кухню - выложи - ли её
плиткой до самого потолка. В прошлом году отремонтировали крышу. Приобрели много
мебели: столы, стульчики, а также большое количество оргтехники.
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Планировка такова, что спальни есть только на первом этаже - в обеих ясельных
группах. Остальные кровати стоят прямо в группах: там дети и играют, и спят.

  

В последнее время городские власти помогают садику, - говорит Ирина Гращенкова. -
Помимо утверждённой сметы, нам дважды выделили средства на покупку методической
литературы. Недавно дали приличную сумму в 300 тысяч рублей на ремонт
эвакуационного выхода. Сейчас мы приступаем к ремонту туалетной комнаты, а также
будем оборудовать участок у садика игровыми снарядами, менять оконные блоки и
линолеум в коридорах и раздевалках.

  

  Среди первоочередных задач
  

замена оставшихся 25-ти окон. Пока не хватает денег на игровое оборудование. В
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идеале, садику давно нужен капитальный ремонт. Пока же он держится на плаву во
многом благодаря неравнодушию коллектива. Сразу бросается в глаза, что здесь очень
чисто и уютно.

  

Многие проблемы, которые без серьёзной помощи не решались, удалось решить при
помощи депутата горсовета по 17-му избирательному округу Сергея Щебеткова.

  

Сергей Щебетков начал помогать нам буквально с первых дней, как только стал
депутатом, - рассказывает Ирина Гращенкова. - Вся оргтехника, которая у нас есть,
подарена Сергеем Александровичем. В прошлом году при его помощи сделали ремонт в
яслях: Сергей Щебетков выделил деньги на два оконных блока и новый пол. Кроме того,
наш депутат помогает с покупкой канцтоваров и мольбертов

  

они заменяют доски, чтобы не загружать пространство и без того небольших комнат.
Также он помог заасфальтировать дорогу у входа в садик - до этого там постоянно
стояла огромная лужа.

  

Сергей Александрович помогает не только деньгами. Он не раз приезжал на
новогодние утренники. Подарил деткам карнавальные костюмы, а садику - несколько
искусственных ёлок и игрушки к ним. Два года подряд он привозит всем детям сладкие
новогодние подарки.

  

С какой бы просьбой мы ни обратились к Сергею Щебеткову, даже мелочью вроде
замены картриджа в принтере, он всегда помогает, - подчёркивает Ирина Гращенкова.
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  Вот и сейчас выделил 150 тысяч на замену окон, и ещё 100 тысяч - на ремонт туалетнойкомнаты. Мы благодарны нашему депутату за помощь и поддержку!  
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  Теперь в каждой группе есть ноутбук. Это заслуга депутата Сергея Щебеткова,который полностью обеспечил садик оргтехникой. Воспитатели готовятся на ноутбукахк занятиям, используют их и во время занятий. В музыкальном зале можно проводитьзанятия с проектором. Помогают ноутбуки и при занятиях в кружках: помимо прочего, вдетском саду изучают экологию и историю Смоленского края.  Источник "Дело принципа"   
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